

CÁMARA DE COMERCIO

Juan Martínez es el único candidato ALBACETE 11



INFORMÁTICA

LOS 'ZOMBIES' ATACAN A LOS ORDENADORES ALBACETE 8

ORTUÑO SALDRÁ AL EXTREMADURA

El delantero se marcha cedido en busca de más minutos PÁGINA 48



ALBACETE

La Tribuna

DIARIO INDEPENDIENTE

de Castilla-La Mancha
Venta conjunta e inseparable con
La Razón.
(Precio de ref. OJD: 0,57€)

1,70 €



Martes, 29 de enero de 2019 Número 12.358

12358
8403344331601



TRÁFICO

El límite de velocidad en vías secundarias se reduce a 90 kilómetros por hora desde hoy

Los operarios de mantenimiento cambiaron ya 93 señales en carreteras de toda la provincia y la DGT anuncia tres radares nuevos ALBACETE 6 y 7

AGRICULTURA | AGUA

Agricultores jóvenes piden a la CHJ regadíos sociales para La Manchuela

Asaja Castilla-La Mancha se entrevistó en Valencia con el presidente de la Confederación, Manuel Alcalde, para pedir una concesión PROVINCIA 20

LABORAL

Las protestas de los taxistas mantienen bloqueada la capital

Los taxistas continúan con sus demandas en las que exigen límites en la contratación de VTC en Madrid, mientras que en Barcelona, el acuerdo del colectivo con el Govern será ratificado hoy. ECONOMÍA 38

POLÍTICA | REGIÓN

Paco Núñez inicia su carrera para conquistar la Junta

El líder del PP presentó su lema de precampaña, 'Más Castilla-La Mancha. Más España' VILLARROBLEDO 24



COLEGIO LA ENSEÑANZA ALBACETE

MEJOR COLEGIO DE CASTILLA LA MANCHA
EN EL RANKING DE RESULTADOS DE EVAU
(Prueba de acceso a la Universidad 2018)

NO TE LA JUEGUES EN BACHILLERATO.
AYUDAMOS A CUMPLIR SUS SUEÑOS

laensenanzaalbacete.es



La Mancha Occidental Dos culminó la renovación de su Junta Directiva

REDACCIÓN / ALBACETE

La Comunidad de Usuarios de Aguas Subterráneas (CUAS) Masa Mancha Occidental Dos celebró su primera Junta de Gobierno tras la elección por aclamación de su nuevo presidente, el socuellamino José Joaquín Gómez, que tuvo lugar el 15 de enero, cuando también se designó al vicepresidente, el tomemoso Antonio Ortiz Benito.

La Comunidad de Usuarios de Aguas Subterráneas de la Masa Mancha Occidental Dos es una entidad pública de gestión que cuenta con más de 90.000 hectáreas de regadío y unos 9.000 regantes en las provincias de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo. En Albacete, los dos principales municipios que la integran son El Bonillo y Villarrobledo.

En la sesión, celebrada en Alcázar de San Juan (Ciudad Real), se designaron el resto de cargos, siendo el secretario Francisco José Delgado Alarcón, de Socuéllamos (que ya desempeñaba este puesto en la anterior Junta de Gobierno); el tesorero, Jesús Angora Santiago (Alcázar de San Juan) y el presidente del Jurado de Aguas, Heliodoro Benítez Romero (Socuéllamos).

Gómez Alarcón presentó además un organigrama directivo, compuesto por diversos comités, como el técnico-económico; el de investigación; el de área de Confederación Hidrográfica del Guadiana y los de usos domésticos, abastecimientos poblacionales y usos industriales, que estarán formados por el presidente, vicepresidente, secretario y diversos miembros de la Junta de Gobierno que se reunirán de manera periódica, tal y como se acordó.



La plana mayor de Asaja se entrevistó con el presidente de la CHJ. / ASAJA-CLM

E.F. / ALBACETE

Una delegación de Asaja de Castilla-La Mancha, en la que había representantes de la organización en Albacete y Cuenca, se entrevistó con el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Manuel Alcalde, para tratar la posible creación de nuevos regadíos sociales en La Manchuela.

La representación de la organización agraria estuvo encabezada por su secretario regional, José María Fresneda. Por parte de la provincia albacetense, acudieron el presidente José Pérez Cuenca, y uno de sus vicepresidentes, Juan Miguel Cebrián, quien también es presidente de la DO Manchuela.

«Este proyecto partió de un grupo de agricultores jóvenes de la comarca, tanto de Albacete como de Cuenca -explicaba el presidente de Asaja-Albacete- y lo que buscan es que se les conceda un volumen de entre cuatro y cinco hectómetros cúbicos anuales para dar riegos de apoyo a sus explotaciones».

Pérez Cuenca destacó que los consumos de agua serían «muy moderados», del orden los 1.000-1.500 metros cúbicos por hectárea para el mantenimiento de cultivos leñosos, como viña, pero también el olivar, el pistacho y el almendro. La superficie total a regar rondaría las 8.000 hectáreas.

«Es un proyecto modesto, sin duda, pero sólo en el tamañío, en todo los demás es muy grande -afirmaba- porque hablamos de una iniciativa que serviría para mantener población en una zona rural y, además, población joven, que no se nos olvide que la idea partió de agricultores jóvenes, ya sólo por eso merece nuestro apoyo».

Y ese fue, precisamente, uno de los principales argumentos esgrimidos por Asaja ante la Confederación del Júcar: que con una pequeña asignación de agua se podría conseguir un retorno enorme, en términos de población, de economía y de relevo generacional en la comarca de La Manchuela.

En cuanto a la respuesta de la Confederación, Pérez Cuenca se mantuvo, como buen agricultor, entre el optimismo y la prudencia:

38

MUNICIPIOS

En esta iniciativa, están representados 38 términos municipales situados en las provincias de Albacete y Cuenca.

«creo que la idea la ven, es tan clara que se defiende casi sola, pero esto es el primer paso de un proceso muy largo; el primer paso ha ido bien, pero ahora hay que dar todos los demás, que son muchos, hasta conseguir que este proyecto se haga real».

Por el momento, se han sumado a esta iniciativa presentada a la Confederación Hidrográfica del Júcar cerca de 18 cooperativas de las provincias de Albacete y Cuenca, de las que forman parte más de 3.000 agricultores.

SANIDAD ANIMAL | PLAGAS

El tratamiento contra la avispa del almendro afecta a las abejas

UPA y Asapa celebran hoy una jornada informativa para apicultores de Hellín y la Sierra del Segura cuyos panales se ven afectados por el uso de plaguicidas

REDACCIÓN / ALBACETE

La Asociación Provincial de Apicultores de Albacete, Asapa, y la Unión de Pequeños Agricultores y Ganaderos de Castilla-La Mancha, han promovido para hoy, a las 10 una jornada en la Casa de la Cultura de Hellín para apicultores, agricultores y agentes implicados donde se

hablará de los daños que está provocando la avispa en el almendro y, como consecuencia de ello, en el sector apícola de todo el sudeste de la provincia, tanto los campos de Hellín como la Sierra.

Desde Asapa indican que son muchos los apicultores de ambas comarcas que se verán obligados a abandonar la zona para así evitar

la cantidad de plaguicidas que los agricultores utilizan para eliminar esta plaga. Desde UPA indican que en fechas próximas se declarará a la avispa como plaga, posiblemente en los próximos días, de ahí que se posibilite un tratamiento que es eficaz contra esta plaga pero que, al mismo tiempo, resulta muy dañino contra el sector apícola.



Almendra dañada por la larva de la avispa. / ASAJA